



Zug, 26. Oktober 2016

MEDIENMITTEILUNG

Beatrice Gross wird neue Generalsekretärin der Gesundheitsdirektion

Der Regierungsrat hat Dr. iur. Beatrice Gross auf dem Berufungsweg zur neuen Generalsekretärin der Gesundheitsdirektion gewählt. Sie ist seit 2010 als stellvertretende Generalsekretärin und Leiterin Rechtsdienst in der Gesundheitsdirektion tätig und tritt die Stelle ab sofort als Nachfolgerin von Peter Kottmann an.

Beatrice Gross ist 56 Jahre alt und wohnt mit ihrem Mann in Rotkreuz. Als Leiterin Rechtsdienst in der Gesundheitsdirektion Zug zeichnete sie unter anderem verantwortlich für die Umsetzung der Neuen Spitalplanung und -finanzierung auf das Jahr 2012 und unterstützte die Gemeinden im Rahmen der Aufgabenübertragung auf das Jahr 2015 in Fragen der Pflegefinanzierung. Beatrice Gross leitete und leitet zudem mehrere Gesetzgebungsprojekte und berät den Gesundheitsdirektor in rechtlichen Belangen. In ihrer sechsjährigen Tätigkeit in der Gesundheitsdirektion führte sie während insgesamt elf Monaten das Direktionssekretariat ad interim.

Beatrice Gross war ihr ganzes Berufsleben im Gesundheitswesen tätig. Nach der Ausbildung zur Physiotherapeutin und mehreren Weiterbildungen, unter anderem zur Erwachsenenbildnerin, übernahm sie Lehr- und Leitungsfunktionen in der Schule für Physiotherapie in Schinznach und arbeitete gleichzeitig an verschiedenen Stellen als Physiotherapeutin, zuletzt in der eigenen Physiotherapie-Praxis. Während mehrerer Jahre engagierte sie sich auf Verbandsebene und war Mitglied von Verhandlungsdelegationen für Tariffragen und Schlichtungsgremien.

Während ihres Studiums der Rechtswissenschaften an der Universität Zürich setzte sie einen Schwerpunkt im Sozialversicherungsrecht und doktorierte bei Prof. Dr. iur. Thomas Gächter im Gebiet des Krankenversicherungsrechts. Vor ihrer Tätigkeit an der Gesundheitsdirektion Zug arbeitete Beatrice Gross als juristische Stabsmitarbeiterin Bereich Gesundheit im Departementssekretariat des Gesundheits- und Umweltdepartements der Stadt Zürich.

Gesundheitsdirektion